



Banda transportaba droga desde el norte y la vendía en la RM

● Tras realizar allanamientos en Melipilla, Estación Central y Santiago, la Brigada Antinarcóicos de la PDI detuvo a cinco personas, entre ellos cuatro ciudadanos bolivianos, quienes integraban una banda que transportaba droga desde Iquique a la Región Metropolitana, donde era comercializada principalmente en la zona oriente. Desde la institución detallaron que los delincuentes, cuyo líder reside en Bolivia y contrata a personas en Chile, transportaban la droga en cabinas y estanques de bencina de camio-



LA PDI INDAGA EL CASO.

nes de alto tonelaje. En el operativo fueron incautados 85 kilos de sustancias ilícitas como cocaína base, clorhidrato de cocaína y ketamina. ☹